



Fondation communale
LES AÎNÉS

LE CONSEIL DE FONDATION «LES AÎNÉS» GRAND-SACONNEX

a le douloureux devoir d'annoncer le décès subit, dimanche 24 mars de

Monsieur Florent CORNAZ

Directeur Général

Visionnaire, il assurait ses responsabilités avec professionnalisme, courtoisie et optimisme. Humaniste, il avait à cœur de développer le réseau de prise en charge des Seniors saconnésiens et d'ailleurs. Il portait les futurs projets de la Fondation.

Nous lui sommes reconnaissants pour le travail accompli, et adressons à sa famille nos très sincères condoléances.

Gérard BISE
Président